

Le développement durable, un équilibre dynamique

Le développement durable peut se définir comme une organisation structurelle choisie, qui propose un équilibre dynamique entre l'ensemble des parties prenantes engagées et les réalités de chacun (logiques et principes d'action), le tout au sein d'un processus de changement et de réalisation continu.

L'UFOLEP est convaincue que le « développement durable » est une alternative réaliste et nécessaire pour la définition d'une nouvelle culture sportive et citoyenne. Véritable vitrine événementielle de notre réseau et acteur incontournable du dynamisme de la vie locale, l'UFOLEP PLAYA TOUR se doit d'être exemplaire en termes de manifestation « éco-responsable ».

L'objet de la stratégie de développement durable de l'UFOLEP PLAYA TOUR est de mettre en place des actions concrètes, adaptées aux spécificités des territoires, afin de :

- favoriser une prise de conscience sur les enjeux d'aujourd'hui et de demain ;
- permettre à tous les publics, et plus particulièrement la jeunesse et les publics défavorisés, de devenir acteur du changement, en développant de nouvelles habitudes responsables ;
- > avoir un impact social, environnemental, et économique sans préjudice.

Ces actions viennent renforcer notre identité commune, celle d'un acteur au service du bien commun.

3 principes généraux

- I. VOLET SOCIAL, combattre la sédentarité et les discriminations : contribuer à la création de lien social à travers un événementiel sportif et culturel innovant ;
- II. VOLET ENVIRONNEMENTAL, préserver le patrimoine naturel et culturel : préserver la biodiversité de planète et l'équilibre des ressources en investissant dans un événement soucieux du monde de demain ;
- III. VOLET ECONOMIQUE, favoriser l'économie locale, solidaire, et la mutualisation de moyens d'action : répondre à une nouvelle demande sportive et culturelle solvable en mutualisant vos savoir-faire aux nôtres







